



COVID19 – MOT DU MAIRE

Le 20 avril 2020,

Madame, Monsieur,

Depuis le début de la crise se procurer un masque n'est pas facile. L'annonce des premières mesures de déconfinement le 11 mai 2020 a accentué cette difficulté particulièrement pour les petites collectivités qui doivent elles aussi anticiper ces mesures. Elles se trouvent confrontées à un marché mondial désorganisé où s'applique la loi de l'offre et de la demande qui ne favorise pas les petites commandes. A cela s'ajoutent les risques de fraude qui compliquent la situation.

Pour ces raisons, **nous avons mis en place une politique d'approvisionnement en masques pour créer une réserve nécessaire au déconfinement.** Elle se résume à 3 mesures :

1- Nous avons acheté 1750 masques tissus lavables utilisables pendant 1 mois **dont 250 masques enfants qui seront bien utiles si les classes recommencent en mai.** Nous avons anticipé les déclarations du Président et passé nos commandes avant son allocution, depuis les délais de livraison ont doublé. A noter que notre commande est groupée avec celles des communes de la CAVEM ce qui lui donne plus de poids. La CAVEM a commandé 10 000 masques qui après distribution à son personnel, répartira aux communes les masques restants.

2- Nous continuons d'acheter des masques supplémentaires à d'autres fournisseurs et ainsi diversifier notre approvisionnement pour le sécuriser. Mais aussi, nous avons demandé à la **Région de nous attribuer 3000 masques et fait une demande de subvention pour les divers achats que nous avons faits.**

3- Nous nous **adressons aux bénévoles pour confectionner des masques en tissu lavables et réutilisables.** Plusieurs ont répondu à notre appel. Ainsi, pour cette première étape, au 17/04/2020, le CCAS a pu délivrer 537 masques prioritairement aux professionnels de santé, aux pompiers, aux personnes âgées fragiles, aux commerçants et artisans ainsi qu'au personnel municipal. Un très grand merci à ces bénévoles de l'ombre : Mathilde, Rose-Marie, Axelle, Rose, Martine, Bernadette, Klara, Christine et Sandy. **Mais pour poursuivre et élargir notre action, nous avons encore besoin d'aide. Alors n'hésitez pas à rejoindre les couturières de la première heure, même si vous ne pouvez produire que quelques unités. Vous pouvez prendre contact avec le CCAS à la mairie au 04 94 19 36 66 ou par mail s.social@mairie-adrets-esterel.fr.**

Protégez-vous.

Le Maire, Nello BROGLIO.